

A LAS FAMILIAS DE LOS ALUMNOS/AS DE 3º ESO

Estimadas Familias: Paz y Bien

Os saludamos con motivo del Encuentro Deportivo Intercolegial que nuestro alumnado de 3º ESO realizará el próximo **lunes 14 de abril en Nazaret**. Retomamos esta actividad después de unos años de parón provocado por todo lo que rodeó a la pandemia.

En estos encuentros no solo nos divertiremos practicando deporte, sino también reflexionaremos y viviremos los valores franciscanos que nos caracterizan: la fraternidad, la solidaridad, la acogida y el respeto mutuo. Podremos disfrutar de una jornada de convivencia con nuestros coles hermanos EFI de: Torrent, Grao, Tres Forques, San José, Ibi y por supuesto Alzira.

Será una excelente oportunidad para compartir junto a los compañeros de los demás colegios promoviendo el trabajo en equipo y la unión, mientras disfrutamos de actividades deportivas en un ambiente lleno de alegría y compañerismo, creando lazos para próximos encuentros.

Además, para que todos podamos llevar un recuerdo de este día y nos sirva para localizarnos bien y facilitar la organización, hemos realizado unas camisetas con el logotipo EFI (cada colegio lleva un color identificativo, el nuestro es el naranja) para el encuentro por un precio de 5,50 euros. Hemos aprovechado en clase para probarles las tallas de las camisetas y tenemos ya un listado. Así pues para poder realizar el pedido se os pasará un primer recibo con esta cantidad para poder formalizar el pedido.

Los objetivos que perseguimos con la realización de esta salida son:

- Convivir con el alumnado de otros centros de la Fundación EFI.
- Ver el deporte como un medio de relacionarnos y realizar nuevas amistades.
- Promover un estilo de vida saludable a través de la práctica deportiva.

Ese día el alumnado acompañado de sus profesores, saldrán del centro a las 8:45 y volverán al mismo al finalizar la jornada, alrededor de las 15:00, la salida hasta el Polideportivo de Nazaret de Valencia será en autobús.

El alumnado debe llevar almuerzo, agua y comida. El coste de esta actividad es de **15€** para sufragar el **coste del autobús y de la camiseta** empleada en el encuentro deportivo. El coste de la **camiseta es de 5'50€** y el del **autobús es de 9'50€**. Se va a proceder al cobro de toda la actividad durante la segunda semana de marzo, ya que hay que realizar el pedido de las camisetas, el cual hay que pagarlo por anticipado, por ese motivo es necesario hacerlo con tanta antelación.

El colegio cargará en la cuenta bancaria el importe indicado. No se admitirá pago en efectivo.

Si el alumnado lleva cualquier dispositivo móvil, el responsable será el propio alumno. Para una mejor organización, rogamos nos hagáis llegar la autorización hasta el **7 de marzo**.

Un fuerte abrazo.

¡Reciban un cordial saludo y muchísimas gracias por vuestra colaboración!



Yo, D/ Da..... con D.N.I.....AUTORIZO a mi hijo/a....., alumno/a de 3º ESO a realizar la salida del 14 de abril al Encuentro Deportivo Intercolegial en Nazaret. Me comprometo a advertir a mi hijo/a para que siga las instrucciones de los profesores acompañantes, aceptando al mismo tiempo que éstos sólo son responsables del grupo en su conjunto y no de las acciones individuales que mi hijo/a pueda realizar al margen de dicho grupo. Esta actividad se recoge en la PGA del presente curso.

Firma padre/madre/tutor/a legal (cualquier otra situación familiar deben firmar ambos)